

Nachbar- schaftshilfe in Kranichstein!

(jd) Jeder kann im Alltag in Situationen geraten, in denen er Unterstützung braucht. Oft gerade dann, wenn niemand zur Verfügung steht, der helfen kann.

In solchen Situationen wissen viele Betroffene nicht, wo sie Hilfe erhalten und an wen sie sich wenden können. Nachbarschaftshilfe kann dann viel bewirken. Immer mehr Menschen verlassen sich auf ehrenamtliche Helfer*innen. In vielen Stadtteilen Darmstadts gibt es sie jetzt schon, die Netzwerke aus Nachbarn, die sich gegenseitig unterstützen. So auch in Kranichstein! Hiergeblieben e.V. bietet Ihnen eine Anlaufstelle für Alltagshilfen, unterstützt sie bei Anträgen oder hilft Ihnen, den richtigen Ansprechpartner für Ihre Situation zu finden.

Sie brauchen Hilfe oder möchten sich ehrenamtlich engagieren? Dann rufen Sie uns an unter 06151-7871508 oder kommen Sie im Hiergeblieben-Büro, in der Bartningstraße 9, vorbei.